



2021-2022年度 国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES



写真選定 日添田藤扶会員

Rotary



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8051 倉敷市中畝6丁目6-17

第 2892 例会 R. Song 「四つのテスト」 天候：晴れ No.2892/2022. 6. 17

Guest なし Visitor あま RC より、家田会長、谷川副会長、中島幹事

出席 会員数 56 名（うち出席規定免除者 15 名@2 名①13 名）

6/17 の出席率 72.00%（出席者 36 名、内①8 名）

欠席 土井、井原、石本、唐川、森山、中川、中西、沼本、小川、杉原、和田（一）、渡辺（英）、吉住、各会員（13 名）

●小田会長：今年度最後の例会。寂しい気持ちと嬉しい気持ち、どちらでしょうか、想像してみてください。本日のビジターは、第 2760 地区の愛知県名古屋市、あま（海部）RC より 3 名の方々がお越しくださいました。（バーナー交換を行う）

◆あま RC 家田会長様より：海部郡は名古屋駅西側の方、蟹江、弥富、などの地区。横田会員とのご縁もあり、一度、倉敷南にお邪魔したいが本日叶い、光栄です。感謝申し上げます。海部も倉敷とよく似た環境。本日は有難うございました。

・持ち回り理事役員会の報告：新会員候補者、菱自梱包(株)代表取締役社長亀岡様。

◆退会 田原会員より（6/30）：2017 年入会約 5 年在籍。大変お世話になりました。

◆ヴェルジェくらしき 伊藤支配人より：コロナ禍でブライダル業界低迷中、苦しい中、例会会場として使用いただき有難かった。その後業績も取り戻した。今後は倉敷の新郎新婦の誕生を盛り上げていきたい。1 年間のご利用有難うございました。

・次回例会場：7 月 1 日（金）より倉敷アイビースクエア/アイボリーの間です。

●幹事報告（井上幹事）：倉敷 RC より、ビジター費変更 7/1～¥3,000/人

●石田次期幹事より、第 2 回新理事役員会の報告：①予算案（変更点のみ/配布資料内容に基づきご説明）②世界ポリオーダー：市民公開講座、ステッカー等、アイデア募集中 ③池上 PG 名誉会員の更新

・親睦家族委員会（ゴルフ幹事：流田会員より）：第 1 回ゴルフ親睦会実施報告

●スマイル報告（永井 SAA） ※紙面の都合により内容を一部割愛しております。

・あま RC 家田会長、谷川副会長、中島幹事：横田君のご縁で訪問しました。

・小田会長、井上幹事、永井 SAA：①あま RC の皆様、ようこそ起こしくだけさいまし

た。②一年間有難うございました。

- ・横田会員：顧問弁護士の家田先生をはじめあま RC の方々の訪問を歓迎します。
- ・高田会員：会長さん、役員の方々本当に一年間ご苦労様でした。
- ・石田会員：①小田会長、井上幹事、皆様、一年間お疲れさまでした。ロータリー活動や運営についてたくさん学ばせていただきました。次年度幹事として自分にもできることを考えて取り組んでいきたいと思えます。ご指導ください。②「別邸よし井」の記事を拝見しました。県外の友人にも案内したいです。
- ・永井 SAA：山陽新聞に別邸よし井が掲載されました。よろしく願いいたします。
- ・柳沢会員：3年ぶりに都市対抗野球本選に進むことが出来ました。本日組み合わせの抽選ですが、三菱自動車様の補強もいただき本選頑張ります。応援よろしく。

●プログラム卓話：この一年を振り返って

- ・小田会長：一年有難うございました。ヴェルジェ年度と覚えていただきたい。スローガンは「スマイルロータリー」であったがコロナ禍で難しかった。井上幹事にはお願いした事の100%以上の対応をして頂いた。永井 SAA にはご指導頂いた。副会長の杉原会員、土井会員には重みをもって会を交えていただいた。山本プログラム委員長には多彩なゲストの方を招いていただいた。第1回目に倉工元監督中山さんに来ていただいた後、倉工が甲子園に出場できたことは大変嬉しい思い出となった。岡山南 RC に卓話のお礼に伺った際には大会場で会長挨拶をしたことは貴重な経験となった。何とか1年乗り切れた。本当に有難うございました。
- ・永井 SAA：1年間本当に有難うございました。まん延防止で休会等ありましたが、会が開催された際は皆様のご協力で何とか出来た。お世話になりました。
- ・井上幹事：1年間有難うございました。恨み辛みは全くなく感謝しかない。コロナ禍で何もないところからスタートし、簡単にお引き受けしたところ、例会会場変わる、食事が無い、事務所も引っ越し等々年度が始まる前に色々なことがあった。会員の皆様からのご協力にて何とかヴェルジェで出来たことが本当に良かったと思っている。横道会員、青井会員が誰よりも早く来られて準備をしていただき、オンラインの運営をして頂いた。職場例会を何とか開催に漕ぎつけていただいた和田会員、沢山の卓話プログラム・ゲストを呼んでいただいた山本会員にも本当に感謝です。野口親睦家族委員長にはクリスマス例会、歓送迎会の開催を頂き、本当に有難かった。言い尽くせないぐらい皆様に感謝しております。一番記憶に残っているのは野球大会での小田会長。盗塁する会長を見た後ご病気になられ急展開。健康には気をつけなければと感じた。ヴェルジェ幹事でした。
- ・森次期ガバナー補佐：5、6月と第7グループ全てのクラブを訪問致しました。各クラブそれぞれ色々な特徴があり、改めて違いが分かって良かった。

例会プログラム予定：2022年7月1日(金)卓話 新任挨拶

2022年7月15日(金)ゲスト卓話 中野先生(川崎医科大学)